

Ehrung für Engagement bei der Berufsausbildung

Agentur für Arbeit zeichnet drei Betriebe für besondere Förderung der Jugend aus

HELMSTEDT. Die Agentur für Arbeit Helmstedt würdigt mit dem „Zertifikat für Nachwuchsförderung“ der Bundesagentur für Arbeit Unternehmen der Region, die sich in besonderem Maß für die Ausbildung von Jugendlichen einsetzen.

Die Auszeichnung wird bereits zum vierten Mal verliehen und geht diesmal an die Firmen Meyer Straßenbau, Klaus Domeier GmbH und Solida in Helmstedt

Die stellvertretende Leiterin der Agentur für Arbeit Helmstedt, Sigrid Gerlach-Kaufhold, und Claudius Nitschke, Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Helmstedt und Mitglied des Verwaltungsausschusses der Agentur, überreichten die drei Zertifikate im Haus der Straßenbaufirma.

„Wer wie Sie mit Herzblut ausbildet, der kann mit gutem Grund optimistisch in die Zukunft des Unternehmens blicken“, lobte Gerlach-Kaufhold. Zudem stellte sie heraus, dass die ersten zwei Ausbildungsplätze schon im Gründungsjahr der Firma Meyer geschaffen worden seien.

Auch Nitschke würdigte die Ausbildungsleistung von Betrieben, besonders dann, wenn über den betriebsinternen Bedarf hinaus ausgebildet wird. „Gute Bildung und Ausbildung sind eine elementare Grundlage für die Zukunftschancen



Das Bild zeigt links den Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft, Claudius Nitschke und die stellv. Leiterin der Agentur für Arbeit, Sigrid Gerlach-Kaufhold bei der Verleihung des Zertifikates an Thomas Meyer (rechts), Chef einer Straßenbaufirma.

Foto: privat

jedes Einzelnen und sind für Betriebe notwendig, um dem künftigen Fachkräftemangel vorzubeugen“, fügte Nitschke an.

Besonderes Engagement wurde auch den beiden anderen Firmen attestiert. „Beide Unternehmen haben sich in den vergangenen Jahren nicht nur kontinuierlich für die betriebliche Ausbildung von Jugendlichen eingesetzt, sondern dabei insbesondere leistungsschwächeren und auch Jugendlichen mit einer Behinderung eine Chance gegeben“, stellte Sigrid Gerlach-Kaufhold heraus.

Auch sei hervorzuheben, dass beide Firmen eine Ausbildung in mehreren Berufsbildern anbieten und Nachwuchskräfte nach der Ausbildung mit der Übernahme in ein Arbeitsverhältnis in ihren Unternehmen eine langfristige Perspektive geben.“

Die geehrten Firmen nutzen seit Jahren bei der Nachwuchsgewinnung das Angebot der Berufsberatung und des Arbeitgeberservice der Arbeitsagentur. Unternehmen, die ebenfalls Ausbildungsstellen anbieten können, erreichen den Arbeitgeberservice unter ☎ (01801) 66 44 66.